



Advenskonzert beim Bayernverein Dortmund

Beitrag

Der Bayernverein von Dortmund ist eng befreundet mit dem Bayerischen Trachtenverband. Dessen Vorsitzender Jürgen Wörl informiert über die jüngste Veranstaltung in der vereinseigenen Alm, einem Advenskonzert:

Am dritten Advents-Sonntag haben wir unsere treuen Stammgäste bei Stubenmusi schön langsam auf die stille Jahreszeit und das Weihnachtsfest eingestimmt. Ein herzliches vergelt's Gott. Das ganze Jahr hindurch habt Ihr den Verein treu begleitet und mit uns Spaß an der Freud g'habt. Unsere Dirndln und Buam haben sich immer bemüht, 's allen Recht zu machen. Der Bayernverein möchte sich bei allen guten Freunden herzlich zu bedanken. Liabe Grias aus Dortmund

Bericht und Bilder: Jürgen Wörl











Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Bayernverein
3. Dortmund